



**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, martes 25 de febrero de 2020  
No. 100/2020

# BOLETÍN DE PRENSA

## Mejores servicios de salud y seguridad social a seis millones de capitalinos, compromiso de representantes del IMSS en la Ciudad de México

- Hoy el objetivo y el centro es apoyar la salud pública, y en eso nos vamos a morir en la raya, porque eso es lo que requiere el pueblo de México: Claudia Sheinbaum.
- El director general, Zoé Robledo, destacó que tienen la gran oportunidad para trabajar de manera coordinada con el sector salud, el Insabi y el Gobierno capitalino.
- Dijo que el Instituto y la Ciudad de México están en sus mejores horas y en camino a su consolidación.

Con la premisa de ofrecer los mejores servicios de salud y seguridad social a los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en la capital del país, los doctores José Antonio Zamudio González y Juan José Evangelista Salazar fueron presentados como Titulares de las Oficinas de Representación del IMSS en Ciudad de México Norte y Sur, respectivamente.

Durante el acto celebrado en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento con la presencia de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, el director general del IMSS, Zoé Robledo enfatizó que los representantes tienen una gran trayectoria institucional y hoy tienen la gran oportunidad de trabajar de manera coordinada con el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), con el sector salud federal y local.

Subrayó que estos nuevos titulares del IMSS tienen grandes retos, “porque la Ciudad de México, al final de cuentas, es la cuna del Seguro Social, aquí nació el IMSS en esta gran ciudad, aquí tuvimos nuestro primer consultorio rentado en aquellos momentos en las calles de Mariscal y Rosales en la colonia Tabacalera”.

Indicó que el personal de salud del Seguro Social en la capital del país consta de dos mil 847 médicos familiares, ocho mil 794 médicos especialistas y 21 mil 805





**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



**INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL**

## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

enfermeras en el primer, segundo y tercer nivel de atención; cada año se brindan 8 millones de consultas y 96 mil intervenciones quirúrgicas.

“Ésta es una gran Ciudad y la nuestra es una gran institución, y estamos seguros que las mejores horas para ambos están ya en camino a su consolidación”, subrayó Zoé Robledo.

Dijo que el IMSS trabaja con el Gobierno de la Ciudad de México de manera coordinada y permanente; “los retos en salud desconocen los límites de las competencias burocráticas o entre las instituciones, y así hay que verlo en todos y cada uno de los casos, así ha sido con la Ciudad y ese es uno de los primeros encargos que quiero hacer a los dos representantes”.

Respecto a la selección de los 35 nuevos titulares del IMSS en los estados, Zoé Robledo indicó que fue un proceso histórico que puso por delante el mérito, el compromiso y la lealtad a la Institución sobre otras formas de entender los cargos y los encargos públicos, y que además tuvo una cualidad paritaria, ya que fueron elegidas 17 mujeres y 18 hombres.

“El hecho de estar aquí con un proceso que atiende una indicación del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, es entender que estos son encargos a los que hay que entrar con mucha pasión, que debemos de olvidar esa idea patrimonialista del poder en el que se creía que durante un periodo de tiempo uno tenía que tomar decisiones incluso a veces en contra de las instituciones o peor aún, en contra de los derechohabientes”, subrayó.

En su oportunidad, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, explicó que hasta hace 30 años la atención en las unidades médicas públicas era vista como una de las mejores en el país, por lo que hoy se busca fortalecer a nivel federal y local los servicios que brinda el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), y sistemas de salud estatales, para que todos los mexicanos tengan acceso al derecho de la salud.

“La salud es un derecho y el centro de la salud son los habitantes, en este caso del IMSS son los derechohabientes, pero en general es la ciudadanía. Hoy el objetivo y el centro es apoyar la salud pública, y en eso nos vamos a morir en la raya, porque eso es lo que requiere el pueblo de México, porque lo que requiere la ciudadanía son los mejores sistemas de salud” expresó.





**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



**INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL**

## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

---

En su mensaje, el Titular de la Oficina de Representación del IMSS en Ciudad de México Norte, José Antonio Zamudio González, dijo estar convencido de que en los tiempos actuales de transformación en el país, emanan políticas que conducirán a un cambio trascendental en la vida del Seguro Social y su deseo es ser partícipe de este cambio.

Destacó que su compromiso es con la protección de la salud de las y los derechohabientes, así como cuidar los intereses del propio Instituto, de quienes financian la seguridad social y de los trabajadores de esta noble institución, que son el activo más importante del IMSS.

“Hoy tenemos grandes retos que debemos asumir con responsabilidad y a los cuales me comprometo a trabajar para mejorar, optimizar y gestionar la financiación, infraestructura e insumos que requerimos para otorgar a la población derechohabiente su derecho constitucional de protección a la salud, y así prevenir o revertir los estragos de las enfermedades que atentan a su bienestar”, afirmó.

Por su parte, el titular de la Representación del IMSS en Ciudad de México Sur, Juan José Evangelista Salazar, dijo que hoy asume el reto de trabajar para que se reconozca a todos los mexicanos como iguales y con los mismos derechos, pues la Cuarta Transformación en el IMSS está encaminada a beneficiar la salud de los derechohabientes.

Destacó que como lo ha señalado el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, el objetivo es trabajar bajo la premisa de “primero el derechohabiente” y que ese es el reto que asume para hacer un Instituto más cercano, cálido y comprometido.

“De esta forma atendiendo las instrucciones del director general y a las necesidades de la derechohabiente juntos trabajaremos por mejorar la atención médica, consolidar la prevención de enfermedades, mejorar la infraestructura en nuestras unidades médicas y las acciones que prioricen las estrategias del Gobierno de México”, apuntó.

Estuvieron presentes en el evento, por parte del Gobierno de la Ciudad de México, la Secretaria de Salud, Oliva López Arellano; y la Secretaria de Gobierno, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; así como directores de Unidades Médicas de Alta Especialidad de la Ciudad de México.





**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

---

### Semblanza curricular

#### *Dr. José Antonio Zamudio González, Ciudad de México Norte*

Es cirujano general, con subespecialidad en cirugía de hígado, vías biliares y páncreas; con subespecialidad en trasplante hepático y renal. Cuenta con diversos diplomados en Administración de Salud, Gestión Hospitalaria y Servicios de Salud.

Fue jefe de Prestaciones Médicas de la Delegación Estatal en Chihuahua, Director del Hospital Regional No. 1 “José Ma. Morelos y Pavón” en el mismo estado, Director de la UMAE Hospital de Especialidades en Centro Médico en Ciudad Obregón, Sonora.

Fue profesor en la Maestría de Salud Pública, módulo de Planeación Estratégica de Sistemas de Salud en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí; y catedrático de Medicina en la Universidad de Durango, campus Chihuahua.

#### *Dr. Juan José Evangelista Salazar, Ciudad de México Sur*

Ingresó hace 20 años al IMSS, cuenta con un Doctorado y Maestría en Ciencias Médicas por la Universidad de Colima. Se desempeñó como Coordinador Clínico en el Hospital General de Zona No. 1, en esa entidad, y fue Coordinador de Planeación y Enlace Institucional en la Delegación de Colima.

Fue Secretario de Salud y Bienestar Social, Secretario Técnico del Consejo Estatal de Salud del estado, y Premio Nacional de Investigación en Pediatría por la Academia Nacional de Medicina.

-- oOo ---



[imss.gob.mx](http://imss.gob.mx)

